

Yonif 511/DY Bagikan Nasi Kotak dan Sembako kepada Masyarakat Blitar

Sumartono - BLITAR.JURNALIS.ID

Mar 11, 2022 - 14:50



Yonif 511/DY melaksanakan Jum'at Berkah dengan berbagi nasi kotak dan sembako terhadap warga masyarakat yang membutuhkan

BLITAR - Yonif 511/DY melaksanakan Jum'at Berkah dengan berbagi nasi kotak dan sembako terhadap warga masyarakat yang membutuhkan, secara menyebar di seputaran wilayah Kota dan Kabupaten Blitar, Jumat (11/03/2022)

Jum'at Berkah diselenggarakan untuk menjalin silaturahmi dan memberikan motivasi semangat kepada masyarakat yang terdampak wabah pandemi.

Acara Jum'at Berkah ditandai dengan pemberian nasi kotak gratis kepada Tukang becak, Tukang kebersihan, masyarakat kurang mampu. Pembagian ini yang tersebar disepanjang Jalan Veteran, TGP, Merdeka, Mastrip dan Pasar Templek Kota Blitar.

Sedangkan pemberian sembako di berikan kepada masyarakat kurang mampu Desa Gaprang dan Desa Gogodeso Kabupaten Blitar.

Danyonif 511/DY Letkol Inf Rully Noriza, S.I.P., M.I.P mengatakan kegiatan bagi-bagi makanan dan sembako kepada masyarakat yang nasibnya kurang beruntung merupakan bentuk kepedulian antar sesama umat manusia.

"Kegiatan Jumat Berkah ini dapat memberikan dampak positif kepada masyarakat sebagai wujud kepedulian di masa pandemi dan sebagai implementasi dalam membantu kesulitan rakyat di sekelilingnya," tegasnya.

Masyarakat mengucapkan terima kasih kepada Yonif 511/DY sebagai perpanjangan tangan kepada kami kata salah seorang tukang becak yang enggan disebut namanya.

"Semoga bapak bapak TNI dari Yonif 511/DY, sehat selalu, diberikan kelancaran dalam pekerjaannya, diberikan rejeki yang berlimpah, sehingga bisa terus berbagi berkah seperti ini dan semoga menjadi barokah," ujar warga.

Pandemi Covid-19 belum berakhir, kita mulai berlakukan pola hidup baru, senantiasa menerapkan protokol kesehatan, mematuhi 3M, agar kita dapat memutus penyebaran wabah Covid-19 ini.

"Mari kita sama-sama berdoa semoga kita semua tetap diberi kesehatan serta semoga pandemi segera berakhir," pungkas warga penerima bantuan. (*)